
Die WTWU Weltmeisterschaft aus Sicht einer Teilnehmerin 

 

Vom 21. – 23.4.2023 wurde die coronabedingt mehrmals verschobene Weltmeisterschaft dann endlich 

durchgeführt. Klein aber fein für eine WM, war von A - Z alles top organisiert. Wir Hundeführer/innen wurden 

vorab von den zwei Mannschaftführerinnen, Patrizia Pedotti Bucher und Bea Färber, top informiert. Katharina 

Kribernegg, als Präsidentin der WTWU Union, hat in Oesterreich übermenschliches geleistet. Als Hauptperson 

der Organisation und gleichzeitig als Teilnehmerin kam sie wohl wochenweise kaum zu Schlaf. Alle Teilnehmer 

und Teilnehmerinnen, alle Helfer und Helferinnen waren aufgestellt und das Kameradschaftliche vom Feinsten. 

Wir Starter reisten einige Tage vor der WM an und trainierten unsere Hunde noch vor Ort um möglichst gute 

Ergebnisse zu erzielen, was uns gelungen ist. Edi Suter mit Zino vom Haus Schirmer holte sich den 

Weltmeistertitel im IGP 3, was mich nicht überraschte. Dieses Team zeigte sich schon in der Vergangenheit 

konstant in Bestform und holte diverse Titel. Dass ich mit meinem Suerte vom Happyparadise den Vizetitel in 

dieser Klasse holen konnte, macht mich überglücklich und auch etwas stolz. An dieser Stelle ein grosser Dank 

an «meinen Tophelfer» Michi Suter und natürlich auch an Andreas Steinacher, sowie für die vielen 

gemeinsamen Trainingsstunden mit meiner Freundin Bea Färber. Einen weiteren tollen 4. Platz von Daniel 

Widmer (IGP3) mit Baro vom Haus Schirmer und sogar ein weiterer Weltmeistertitel im IFH holte sich Enzo 

Catarraso mit seinem Border Terrier Yoyo von Alzendorf.  Leider nicht ganz so Glück hatte Daniel Troxler mit 

Jack vom Tringensteiner Schelderwald, der sich aber trotzdem sehr sportlich zeigte. BRAVO.   

Weitere tolle Leistungen holten Britta Keller mit Glenny von Erikson, Sieg im Obiedience 1 und im offenen 

Turnier Felix Jetzer IBGH3 mit Pinot vom Happyparadise und Monica  Bonetti mit Styrian Spirit Siva IBGH 1 

 1. Platz. 

ALLEN EIN GROSSES BRAVO! 

Toll war auch, dass so viele Fans oder Schlachtenbummler aus der Schweiz anreisten, vielen Dank. 

Noch immer in voller schöner Erinnerung schwelgend freue ich mich auf das nächste Jahr und die nächste 

Weltmeisterschaft. Zum Abschluss noch ein «Insider», welcher nicht alle verstehen…. 

EIGENTLICH war alles Top. Was mit so tollen Mitmenschen zu erwarten war und eigentlich bleibt nur noch ein 

herzlicher Gruss 

Eure Ursi Eberli mit Suerte 


